

26 juin 2005 -22:50

Félicitations du Premier Ministre au champion cycliste belge, Serge Baguet

Félicitations du Premier Ministre au champion cycliste belge, Serge Baguet

Félicitations du Premier Ministre au champion cycliste belge, Serge Baguet

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt tient à féliciter Serge Baguet pour son titre emporté lors du championnat belge de cyclisme. La victoire est largement méritée pour lui et pour l'ensemble de son équipe, après un tel parcours. Avec une victoire au tour de France, ce championnat consistera certainement l'un des apogées de sa carrière. Cela démontre que nous pourrions nous attendre à d'autres exploits encore de la part de Serge Baguet dans les mois à venir.